
Pièces 4 Pièces

Superficie 81 m²

Référence V3263VA

Prix 1 290 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Charmante  propriété  idéalement  située  à  pied  du  village  pittoresque  de  Mougins,

de  ses  restaurants  et  commodités.La  villa  a  été  rénovée  avec  goût,  ce  qui  lui

confère une atmosphère chaleureuse et accueillante.La maison se compose d'une

véranda lumineuse, d'une cuisine/salle à manger ouverte, de deux chambres, dont

une  avec  une  magnifique  vue  sur  la  mer,  et  d'un  salon  confortable  (chambre

d'appoint)  menant  à  un  charmant  espace  de  réception  extérieur.La  propriété  est

nichée dans un joli jardin de 414 m2 où les agrumes fleurissent et où vous pouvez

vous détendre autour de votre piscine.Un grand ...

Charming property ideally located within walking distance of the picturesque village

of  Mougins  and  local  restaurants  and  amenities,  ensuring  convenience  and  a

vibrant atmosphere on your doorstep.The villa has been tastefully renovated, giving

it  a  warm  and  welcoming  atmosphere.It  features  a  bright  veranda,  an  open-plan

kitchen/dining room, two bedrooms, one with beautiful sea views, and a cosy living

room( spare bedroom) leading to a charming outdoor reception area.The property

is nestled in a pretty garden of 414 m2 where citrus trees bloom and you can relax

around your pool.A large carport ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE
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